

Ressort: Vermischtes

Snowden darf Flughafen doch nicht verlassen

Moskau, 24.07.2013, 18:57 Uhr

GDN - Der ehemalige US-Geheimdienstmitarbeiter Edward Snowden darf den Moskauer Flughafen Scheremetjewo offenbar doch noch nicht verlassen. Das teilte sein Anwalt mit.

Der Jurist sagte, dass Snowden immer noch kein entsprechendes Schreiben der Migrationsbehörde in Moskau erhalten habe. Der 30-jährige IT-Experte habe sein Verständnis darüber zum Ausdruck gebracht, so sein Anwalt. Am Mittwochvormittag hatten mehrere lokale Medien berichtet, Snowden hätte alle Papiere erhalten und würde bald die Transitzone des Flughafens verlassen.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-18315/snowden-darf-flughafen-doch-nicht-verlassen.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619